

COTTIER Auguste Joseph

né <sup>9</sup> février 1884 Combrée

études à Combrée

consacre 17 décembre 1904

prêtre 31 mars 1906

sous-diacre 9 juin 1906

diacre 25 mai 1907

prêtre 27 décembre 1907

maître d'études Combrée 1907

vicarie La Varenne 1909 (S.R. 1<sup>er</sup> août)

vicarie Le Mesnil 1911 (S.R. 14 mai)

mobilisé avr. 1915 - mars 1919

vicarie La Briterminie décembre 1920

(S.R. 2 janvier 1927)

cure St Michel et Chauveaux 1927 (S.R. 6 mars)

retire 1965 (S.R. 27 juin) à Combrée

puis à St Michel de Beaupreau

décédé à Beaupreau 19 septembre 1977

S.R. 572

## Décès dans le Clergé

Mgr l'Evêque recommande à nos prières M. l'abbé Auguste COTTIER, ancien curé de Saint-Michel-et-Chanveaux, rappelé à Dieu le 19 septembre à Saint-Michel de Beaupréau, à l'âge de 93 ans.

*M. Auguste Cottier, né à Combrée le 9 février 1884, avait fait ses études au collège de Combrée et au grand séminaire d'Angers. Ordonné prêtre le 21 décembre 1907, il fut d'abord professeur à Combrée puis vicaire à La Varenne (1909-1911), au Mesnil-en-Vallée (1911-1920) et à La Poitevinière (1920-1927). En 1927, il fut nommé curé de Saint-Michel-et-Chanveaux, qu'il ne quitta qu'avec beaucoup de regrets au bout de 38 ans, en 1965, pour se retirer, avec sa sœur Marie, dans une petite maison qu'il possédait à Combrée. Il y vécut sept années heureuses, en alerte octogénaire, non loin de ses chers paroissiens de Saint-Michel. En 1972, l'âge et les infirmités l'avaient obligé à se retirer à Saint-Michel de Beaupréau. Nos condoléances à sa sœur Marie, retirée à Beaupréau, qui fut près de lui pendant cinquante années.*

*Les obsèques de M. l'abbé Cottier ont eu lieu en son ancienne paroisse de Saint-Michel-et-Chanveaux le 21 septembre, à 15 heures.*

## Le 30<sup>e</sup> anniversaire du Secours catholique... ...à Lourdes ! Pourquoi ?

Le 8 septembre 1946, il y a trente ans, c'est à Lourdes que naissait le Secours catholique. Lourdes c'est l'Evangile du pauvre. Lorsqu'on posa la question à Bernadette : « Pourquoi la Sainte Vierge t'a choisie ? » Elle répondit : « Parce que j'étais la plus pauvre. » Et c'était vrai. Elle était la plus souffreteuse de la famille la plus exclue de Lourdes. C'est à cette petite pauvre que Notre-Dame a dit : « Voulez-vous me faire la grâce de venir ici pendant quinze jours... » Elle m'a dit « vous ».

Nous allons à Lourdes :

■ pour **vivre ensemble** trois journées d'amitié et de prière : personnes âgées, handicapés, migrants, etc., accompagnant des valides, des plus jeunes, des permanents du Secours catholique parce qu'ils ont eu l'occasion de se connaître et de s'aider mutuellement ;

■ pour **mieux découvrir** la place et le rôle des pauvres à la suite de Bernadette, avec Notre-Dame, en écoutant de multiples appels, ceux du tiers-monde mais aussi ceux de notre pays. J'avais faim..., j'étais prisonnier..., j'étais seul... Pour présenter à Dieu par la Vierge la détresse du monde ;

■ pour **demandeur** la charité véritable, celle du partage car tout le monde peut donner à l'autre, ne serait-ce qu'un sourire, tout le monde peut recevoir de l'autre. Combien de milliers de malades et de malheureux viennent à Lourdes. Tous ne repartent pas guéris, mais tous repartent réconfortés ;

■ pour **rendre un hommage** à Mgr Rodhain qui repose à la cité Saint-Pierre de Lourdes et, en retrouvant nos sources, donner un élan nouveau au Secours catholique. Nous venons confier à la Vierge Marie, Mère de Dieu, le passage vers les trente années à venir.

Avant de prendre la route vers Lourdes, dès maintenant, prions ensemble pour que ce rendez-vous nous apporte personnellement la joie et l'espérance, pour qu'il nous donne la force de témoigner ensemble d'un monde qui s'aime en vérité. La Charité est toujours jeune.

Raymond Izard,  
aumônier général du Secours catholique.

## **COTTIER 1806 Auguste (1884-1977)**

Combrée (tout) de diocèse d'Angers de à

Combrée (maître d'études) de diocèse d'Angers de 1907 à 1909

Curé de St-Michel-et-Chanveaux de 1927 à 1965